

SE SUSCRIBE EN TOLEDO, LIBRERIA DE FANDO.

SE PUBLICA TODOS LOS SÁBADOS.

Este Boletín está dedicado á la circulación de las comunicaciones oficiales del Arzobispado y demas que convenga al interés del Clero.



Los señores eclesiásticos que no le reciban á tiempo, harán la reclamacion dentro del término de 20 dias, pasados los cuales no será atendida.

# BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

## ARZOBISPADO DE TOLEDO.

### SECRETARIA DE ORDENES DEL ARZOBISPADO.

Nuestro Emmo. Prelado celebró Ordenes generales en el oratorio de su Palacio en el dia de la fecha, recibíendolas los señores que á continuacion se espresan.

#### Corona.

D. José de Gregorio y Merlo.  
D. Dámaso Angulo y Mayorga.

#### Corona y Grados.

D. Manuel Berrocal y Rivas.  
D. Juan Sans.  
D. Pedro Sainz.

#### Grados.

D. Galo García del Moral.  
D. Guillermo Sanchez Guerra.  
D. Pedro Palomo y Moreno.  
D. Marceliano Fernandez Lozoya.  
D. Felipe Jesus María Perez y Portillo.  
D. Venancio Castañeda y Loaisa.  
D. Eleuterio Romero Ballesteros.

#### Grados y Epistola.

D. Manuel Gomez de Obesso.  
D. Galo Martin.

#### Epistola.

D. José Sanchez Cantalejo.  
D. Wenceslao Esteban Dias.  
D. Manuel Fernandez y Vicente.  
D. Pedro Sainz.

### Evangelio.

D. Manuel Casas y Peralonso.  
D. José Perez Ortiz.  
D. Nicolás Arnaiz.

### Misa.

D. Juan Manuel García Agudo.  
D. Zenon Amandi Eyto.  
D. Aureliano Juan Aviles y Perales.  
D. Petronilo Manuel Carriazo.  
D. Enrique Torres de Tejada.  
D. Manuel Lino Llauder.  
D. Ildelfonso Moral.

Toledo 16 de Marzo de 1861.—José Rodriguez y Beltran, Secretario.

DESPACHO DIRIGIDO POR EL CARDENAL ANTONELLI Á MONSEÑOR MEGLIA, ENCARGADO DE NEGOCIOS DE SU SANTIDAD EN PARIS, CON MOTIVO DEL FOLLETO TITULADO, *Francia, Roma é Italia.*

(Continuacion.)

Vióse restablecido el Padre Santo en la posesion de sus Estados, con el favor de todas las Potencias y con auxilio de las armas católicas, en lo cual cupo á Francia tanta parte que mereció todo nuestro reconocimiento, tal cual ya se lo hemos manifestado, y como nuevamente se lo manifestamos ahora.

¿Qué deseos espresaron entonces de comun acuerdo las Potencias católicas, entre las cuales figuró por consiguiente el Gobierno francés? Que